

生活を見直す！

今年は、全国的に大雪が多く、高速道路も渋滞で埋もれる始末で、大変寒い日が続いています。そんな中、自転車で登校する生徒も少なくなっています。路面が凍結することもあるでしょう、風にあおられ寒さに突き刺されるような感覚を味わうこともあるでしょう、一所懸命登下校する姿には頭が下がります。

冬場の影響なのか、登校時間ぎりぎりになって来る生徒が増えています。いつもより急いで登校しようとして、安全確認が不十分になり、事故にあったり、けがをしたりすることになりかねません。特に気温が低い朝は十分注意してほしいです。安全な登校を心がけて、自分の身を守ってほしいと思います。

そこで、早寝早起き、生活の見直しをご家庭でも話題にして、話し合っていただけたら幸いです。また、コロナ禍ですので、各場所での消毒、体調管理をしっかり行い、気を付けて生活してほしいと思います。生活を一新！



「気づき力」って大切！

学校は、「小さな社会」です。周りのお友達や先生方とコミュニケーションを取りながら、支え合って生活しています。例えば、勉強を教えてもらったり教えたり、一生懸命掃除をしたり、教科の連絡係の仕事をしたり、委員会の仕事をしたりしながら、お互いにお互いを助け合い支え合いながら生活しているのです。

様々な生徒がいて、様々な生き方や考え方があって、そんな中で生活しています。ですから、ぶつかることも当たり前です。そんな中、時に傲慢になり暴言を吐いたり、授業中空気を読めずはしゃいでしまったり、適当に仕事を済ませてしまったり…。まだ、未熟だから仕方ありませんが、何度もそうしている人をみるとどうかと思います。大切なことは、他者を思いやる心と行動です。生活の中で、今までの「気づかない」をどんどん「気づく」に変えていってほしいと思います。

責任をもって生活することに、胸を張って生活して良いと思うのです。

「気づき力」を高めることは、良い判断をし、状況を良くすることにつながります。みんなで大切に磨いていったら、素晴らしい学校になると思います。



SNSトラブル！自分のために…

SNSは、優れたコミュニケーションツールです。しかし、感情のはけ口に使ったり、いじめの手段として利用したり、他人を傷つける行為が後を絶ちません。裁判にまで発展したりするケースも起きますので、利用方法には注意が必要です。

以下に気をつけなければならないことを改めて掲載しました。ご確認ください。

SNS 利用チェック！

1 個人情報を発信しない

- ・個人情報(住所・連絡先・写真など)をアップしない。
- ・他人の個人情報をアップしない。
- ※許可を得ればOKという問題ではありません。

2 肖像権の侵害はしない

- ・他人が映った写真を勝手にアップしない。
- ・他人の作品を勝手にアップしない。
- ・スクリーンショットしたものをアップしない。
- ※プライバシーの侵害、肖像権の侵害の面で問題となります。メッセージのやり取りなどを掲載する際にも細心の注意が必要です。

3 他人を傷つけるような誹謗中傷をかかない

- ・実際に名前を挙げて批判はしない。
- ・名指しでなくとも人物が特定される批判はしない。
- ※匿名であっても人物が特定させるような誹謗中傷などは許されることではありません。

4 嘘情報を発信しない。

- ・流行病等の周囲を不安にさせる情報や他人の立場が悪くなるような情報などをアップしない。
- ※意図的に誤った情報を流した結果、他人が心理的ストレスを感じたり、命の危険にさらされたりするような事態に陥る事もあります。

いつもありがとうございます！

本年度、ここまでコロナ感染で騒ぐことなく、また、大きな事故がなく安全な生活を送ることができました。これもひとえに保護者の方々のご協力のおかげと感謝しております。今年度もあと2ヶ月をきました。生徒達が安心・安全に過ごせるよう努力して参りますので、よろしくお願ひいたします。

感謝